



## Info – Bulletin 1

### **Zentralvorstand labmed schweiz lanciert das Projekt ‚Neupositionierung in der Berufsbildung‘**

Dass die Berufe, und damit die Tätigkeiten verbunden mit den Anforderungen in allen Berufen stets im Fluss sind, ist eine altbekannte Tatsache. Schweizweit sind Verbände und sonstige Träger von Aus- und Weiterbildungen immer wieder gefordert, ihre Berufsbilder dem Stand der Entwicklung anzupassen.

labmed schweiz hat schon verschiedentlich Anläufe unternommen, eine Neupositionierung der Ausbildung biomedizinische Analytikerin/biomedizinischer Analytiker vorzunehmen. Erneut ist es nun der erklärte Wille des Zentralvorstandes, den gestiegenen Anforderungen im Beruf gerecht zu werden. Die gegenwärtige Positionierung auf Stufe HF genügt den rasanten technologischen Anforderungen nicht mehr. Auch international geraten wir in der Schweiz mit dieser Einstufung ins Hintertreffen. Mit einem Fachhochschulstudium könnten für die nächsten Jahre unsere Studentinnen und Studenten den beruflichen Anforderungen entsprechen und den stürmischen Entwicklungen im Gesundheitswesen auch weiterhin gerecht werden.

Der Zentralvorstand mit der Co-Präsidentin Frau Antoinette Monn, wird zusammen mit einer Projektgruppe und einem externen spezialisierten Büro dieses Projekt in Angriff nehmen und regelmässig über den Projektfortschritt informieren.